



27 de Noviembre de 2018
DC/100/2018

REALIZAN FORO SOBRE EDUCACIÓN INCLUSIVA CON PERSPECTIVA EN DERECHOS HUMANOS

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, inauguró el Foro para la Aplicación de la Educación Inclusiva en la Práctica Docente, que se lleva a cabo en coordinación con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, como parte de una actividad de promoción del Mecanismo Independiente de Monitoreo Nacional de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

El evento se estará realizando los días 27 y 28 de noviembre en las instalaciones de la Universidad Regiomontana y con el apoyo de las secciones 21 y 50 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.

Durante su mensaje, la titular de la CEDHNL detalló que el objetivo de este Foro es capacitar a las y los docentes en materia de inclusión educativa, desde una perspectiva de derechos humanos, a través de la impartición de talleres especializados y enfocados a la práctica en el aula.

En la primera jornada de actividades, las maestras y maestros que acudieron al evento, presenciaron la conferencia “Contexto de la Educación Inclusiva en México”, a cargo de Germán Bautista Hernández, visitador adjunto de la CNDH y participaron en los talleres de: atención a estudiantes con trastorno con aspecto autista; con hipoacusia o sordera; con ceguera o baja visión, así como el taller para padres y madres de estudiantes con trastorno con aspecto autista.



Como parte del programa, en el segundo día de actividades se realizará un Conversatorio y cuatro talleres sobre los temas: parálisis cerebral infantil; diversificación y enseñanza diferenciada en el aula; el arte como medio de expresión en las personas con discapacidad y sistemas alternativos de comunicación.